



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

PUBLIER IMMEDIATEMENT

LUNDI 27 FEVRIER 1961

No. 11

M. Howard Green, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui que M. J.S. MacDonald, ambassadeur du Canada en Autriche, dirigera la délégation canadienne à la Conférence de l'ONU sur les relations et immunités diplomatiques. Cette Conférence s'ouvrira à Vienne le 2 mars 1961.

La délégation comprendra, à titre de délégué suppléant, le chef de la Division juridique du ministère des Affaires extérieures, M. G. Sicotte; à titre de conseillers, MM. E.H. Smith, de la Division de l'impôt du ministère des Finances, E.A. Warnock, secrétaire adjoint de l'Accise, ministère du Revenu national, J.-M. Côté, de la Division du protocole des Affaires extérieures, et P.J. Scott, de l'ambassade du Canada à Varsovie.

La Conférence est chargée d'étudier les projets d'articles rédigés par la Commission du droit international, conformément à la demande formulée par l'Assemblée générale de l'ONU et visant à la codification des "relations et immunités diplomatiques". La Conférence durera en principe de six à huit semaines.